北杜警察署協議会 令和4年度第4回定例会議 議事概要	
開催日	令和5年1月18日(水)
開催場所	北杜警察署 3階大会議室
出 席 者	協議会 会長及び委員 計4名 警察署 署長、次長、課長、係長 計7名
議事概要等	1 業務推進状況(令和4年10月から令和4年12月まで)について (1)会計課 主な施設等の改善状況、遺失・拾得取扱状況 (2)刑事生活安全課 犯罪発生状況等、犯罪抑止対策・各種訓練、銃砲・風俗営業等の許可状況 (3)地域課 事件事故等の受理状況、山岳遭難発生状況等 (4)交通課 交通事故の発生状況、主な交通事故防止活動等の状況、運転免許・許認可の状況 (5)警備課 大震災対策訓練、国際テロ対策 (6)警務課 各種教養・訓練の実施状況、留置業務関係、警察安全相談受理状況 2 意見聴取 (1)自殺対策について【意見】 通称「黄色い橋」の南側欄干が青色灯に変わったことで、悩んでいる人の心境に変化をもたらし、自殺を踏み止まらせる等の効果があればと願っている。 過日、北杜署刑事課長と一緒に富士吉田署に赴き、青木ヶ原樹海の現状を学びに行かせていただき、北杜署のみならず何処も自殺対策に苦慮していることを目の当たりにした。 (2)清里駐在所について【意見】新しい場所に清里駐在所が移転される予定であるが、今度は敷地も広くなり、来客者用の駐車場も確保できるとのことなので、非常に良かったと思う。 (3)自動緊急通報について【質疑】 先日の110番の日に、緊急性が無いことでは110番通報を控えるように呼び掛けていたことと関連していると思うが、最近は、スキーヤーからの自動緊急通報が多発しており、対応に苦慮しているとのことであるが、どうにかならないだろうか。 《回答》携帯電話に一定の強い衝撃が加わると、自動的に消防や救急に通報され、リアルタイムで現場画像を確認できるシステムになっているようです。あくまでも消防や救急に対する自動通報システムであり、警察への

通報ではありません。

(4) 防犯カメラの増設について【意見】

防犯カメラは、犯罪の予防や犯人を捕まえるために大きな効果があるため、今後も増加していただきたい。

(5) 子ども達の登下校について【意見】

北杜市内の小学校に通う子ども達は、非常に行儀が良いと感じる。 警察の行う交通安全教室を小さい頃から受けているおかげだと感じる。

(6) 火災原因について【意見】

議事概要等

北杜市内の一般家庭及び別荘の水道管には、凍結防止の「ヒーター線」が巻かれているが、素人が「ヒーター線」を巻き直すと火災の原因になることがあるので、警察業務の参考としていただきたい。

(7) 検挙件数の減少について【質疑】

昨年の検挙件数が大幅に減少しているが、何が原因なのか。

- 《回答》 一昨年と昨年の検挙人員はほぼ変わらないのですが、一昨年は昨年 と比較すると余罪多数の被疑者を検挙していることから、昨年の検挙 件数が減少しているものです。
- (8) 重点推進項目について【意見】

令和5年度業務運営重点について、地域課の重点推進項目として「所管 区活動の適正かつ積極的な推進等」を掲げているが、「等」は何を意味し ているのか。

また、重点推進項目では曖昧な「等」を付けず、言い切った方が良いのではないか。

《回答》 ご指摘の「等」については、「職務質問を始めとする執行力の強化」 が含められております。

ご意見のとおり、含みを持たせるような「等」は消し、「所管区活動の適正かつ積極的な推進と職務質問を始めとする執行力の強化」と 訂正することとします。

開催状況

